



El paro nacional de investigadores y trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia en demanda de la cancelación del proyecto multimedia *Resplandor teotihuacano* tuvo eco en la población en general, que participó activamente en la jornada de rechazo a ese show mediático, la cual incluyó la colocación de mantas, reparto de volantes, la formación de

brigadas y la recopilación de firmas. Los inconformes insisten en que Alfonso de María y Campos renuncie a la Dirección General del instituto. También exigen castigar a los responsables del daño causado a los monumentos prehispánicos por la instalación, entre otras, de miles de luminarias ■ Foto José Carlo González